

Découverte des stations des Carroz & de Flaine et du col de Pierre Carrée (Boucle Gastronomique)

Discovery of Les Carroz and Flaine resorts and the Pierre Carrée Pass (Gourmet Loop Tour)

Cluses > Saint Sigismond > Les Carroz > Col de Pierre Carrée > Flaine > Cluses

 /  Office de tourisme de Cluses / Cluses tourist office

 65 km

 1 755m

 5,6%

 8%

 483m

 1 845m

POUR EN FAIRE + :

N'hésitez pas vous rendre jusqu'à la station de Flaine pour découvrir toutes les spécificités architecturales de cette station hors-normes.

TO DO +:

Don't hesitate to go up to Flaine to discover all the architectural features of this exceptional resort.

DESCRIPTIF :

Si vous êtes gourmands, cette boucle est faite pour vous. Au départ de Cluses, prenez le même itinéraire que pour vous rendre au village de Saint-Sigismond (cf : itinéraire N°3).

Continuez sur la D6 direction Arâches-La-Frasse, puis prolongez votre circuit jusqu'à la station des Carroz (suivre la D106 direction les Carroz d'Arâches).

Une petite faim ? : deux établissements gastronomiques vous ouvrent leurs portes : la Croix de Savoie et les Servages d'Armelle (pensez à réserver) !

Encore de l'énergie ? Montez direction le col de Pierre-Carrée puis rejoignez Flaine. Faites une pause déjeuner bien méritée en redescendant !

Le retour sur Cluses s'effectue par la même route.

À VOIR, À FAIRE

- **1 Chèvrerie de la Pierre à Laya (à Arâches-La-Frasse):** Production et vente de fromages frais, de tommes, faisselles, yaourts et savons au lait de chèvre. Mardi, mercredi, vendredi et samedi 17h-19h (hors périodes vacances scolaires) – lundi, mardi, jeudi, vendredi, samedi 17h-19h et vendredi, samedi, dimanche 10h-12h (en périodes vacances scolaires). 550 Route des Champs. Accessible en voiture + 30 minutes à pied.

*550 Route des Champs 74300 Arâches-la-Frasse
+ d'infos : 06 01 79 38 95*

CASSER UNE PETITE CROÛTE

- **2 Le restaurant La Croix de Savoie :** Gastronomique et panoramique, avec une vue exceptionnelle sur les Carroz et la vallée de l'Arve, ce restaurant vous fait savourer les charmes de la montagne au travers des saisons.



*768 route du Pernand 74300 Arâches-la-Frasse
+ d'infos : 04 50 90 00 26*

- **3 Le restaurant les Servages d'Armelle :** Dans une atmosphère très cosy où trône la cheminée, le rôtissoire et avec une vue unique sur la montagne, le panorama s'invite à votre table. La terrasse se prolonge d'une véranda dans laquelle vous pourrez savourer la cuisine du chef Pascal Flécheau tout en admirant le magnifique paysage qui s'offre à vous.

*841 route des Servages 74300 Arâches-la-Frasse
+ d'infos : 04 50 90 01 62*

PROBLÈME TECHNIQUE ET SE RAVITAILLER

-   Offices de tourisme de Cluses, des Carroz et de Flaine

-   SOREMAC (remontées mécaniques) au départ de la Kédeuze aux Carroz
04 50 90 00 42

DESCRIPTION:

If you are a gourmet, this loop tour is for you Starting out from Cluses, take the same route as the one to the village of Saint-Sigismond (see: itinerary No. 3).

Continue on the D6 towards Arâches-La-Frasse, then extend your route to the Carroz resort (follow the D106 towards Les Carroz d'Arâches).

A little hungry? Two gourmet restaurants open their doors for you: Croix de Savoie and Servages d'Armelle (remember to book)!

Energy to spare? Go up to the Pierre Carrée Pass and then on to Flaine. Take a well-deserved lunch break when you go back down!

You can return by the same route.

WHAT TO SEE AND DO

- **1 Chèvrerie** de la Pierre at Laya (Arâches-La-Frasse): Production and sale of fresh cheeses, tommes, faisselles, yoghurts and goat's milk soaps. Tuesday, Wednesday, Friday and Saturday 5 pm - 7 pm (except during school holidays) - Monday, Tuesday, Thursday, Friday, Saturday 5 pm - 7 pm and Friday, Saturday, Sunday 10 am - noon (during school holidays). 550 Route des Champs. Accessible by car + 30 minutes on foot.

*550 Route des Champs 74300 Arâches-la-Frasse
+ info: +33 (0)6 01 79 38 95*

FOR A BITE TO EAT

- **2 Le restaurant La Croix de Savoie :** Gourmet and panoramic, with a fantastic view of Carroz and the Arve Valley, at this restaurant, you can savour the charms of the mountain through the seasons.



*768 route du Pernand 74300 Arâches-la-Frasse
+ info: +33 (0)4 50 90 00 26*

- **3 Les Servages d'Armelle Restaurant:** In a very cosy atmosphere with a fireplace and a roasting pan and a unique view of the mountains right at your table. The terrace is extended by a veranda where you can enjoy the cuisine of Chef Pascal Flécheau while admiring the beautiful landscape offered to you.

*841 route des Servages 74300 Arâches-la-Frasse
+ info: +33 (0)4 50 90 01 62*

FOR TECHNICAL PROBLEMS AND SUPPLIES

-   Tourism Offices of Cluses, Carroz and Flaine

-   SOREMAC (ski lifts company) from the Kédeuze in Les Carroz
+33 (0)4 50 90 00 42